



Humanistischer Verband
Deutschlands | Berlin-Brandenburg

Kinderhospiz
Berliner Herz



Berlin, den 24.03.2025

VIELEN HERZLICHEN DANK FTZ235 FÜR DIE SPENDE.

Herzlichen Dank für euren Besuch und die großzügigen
Spenden, die ihr für uns gesammelt habt. Eure Unterstützung
bedeutet uns sehr viel.

Kinderhospiz
Berliner Herz, Leitung: Pia Heinrich
Lebuser Straße 15a, 10243 Berlin

Ambulanter Kinderhospizdienst
Berliner Herz, Leitung: Marlene Thomas
Karl-Marx-Allee 66, 10243 Berlin

Pia Heinrich

M. Thomas



Spendenkonto
Humanistischer Verband Berlin-Brandenburg KdöR
Bank für Sozialwirtschaft
DE52 3702 0500 0003 1364 67
Stichwort: Berliner Herz



Heute haben wir eine Spende an das Kinderhospiz übergeben. Gemeinsam durften wir den Kindern eine Freude machen und erleben, wie wichtig jede Unterstützung ist. Mit unserer Spende möchten wir helfen und ein Lächeln schenken.



Tag der offenen Tür



Unsere Projektplanung kurzbeschreibung



Als wir das Berliner Kinderhospiz betraten, spürten wir sofort die besondere Atmosphäre des Ortes, voller Liebe und Fürsorge.

Am Eingang entdeckten wir ein Bild von Dean, einem Jungen, der viel zu früh ging, begleitet von einem Teddybär und Blumen. Unsere Spenden Körbe und ein Brief sollten einen kleinen Beitrag leisten.

Doch als wir durch die Räume geführt wurden, wurde uns klar, dass dieser Ort weit mehr ist als Hilfe, er ist ein Zuhause für Kinder mit schweren Krankheiten und ihre Familien, die Trost finden.



Im Flur sahen wir einen Erinnerungsbaum, geschmückt mit Fotos und Verzierungen von Eltern verstorbener Kinder. Jeder Zweig erzählt eine Geschichte von Liebe und Abschied.



Ein Rückzugsraum für die Kinder, mit sanften Lichtern und einem besonderen Instrument, spendet Trost und Frieden.



Der Musikraum ist ein Ort der kreativen Entfaltung, wo Kinder sich durch Musik ausdrücken können.

Zuletzt fanden wir in einem großen Bilderrahmen die Namen der verstorbenen Kinder. Diese Kinder hinterließen bleibende Spuren in den Herzen aller, die ihnen begegnet sind. Unser Besuch berührte uns tief, das Hospiz ist ein Ort der Liebe, der Erinnerung und der unendlichen Fürsorge.

